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 マネジメントチーム交流会について  

9 月 2 日（金）に、 マネジメントチーム交流会を開催しました。メンバーの皆さんと、サ

ポ委や地マネの情報交換や相談の活性化が目的です。今回は、その交流会について報

告します。 

 ●坂井先生 のご講演        9:35～10:35    

交流会参加者の方を対象に、香川大学の坂井先生

より、『支援における合理的配慮』をテーマとしてご講

演をいただきました。合理的配慮を今一度考え直すと

いう内容から、気づきを得られた方が多くおられたご

様子でした。以下が感想の抜粋です。 

・合理的配慮の説明などすごく分かりやすかった。もっ

と支援の輪が広がればと思う。 

・特別扱いは、必要なことだと勉強になった。個に寄り

添ってできることをしていきたい。 

・自立は支援があって OK。このことを今後、子どもたち

や保護者に伝えていこうと思う。 

・支援を受けながらも自己実現できることの大切さを

改めて感じた。子ども達が参加・活動できるような支

援をしていきたい。 

・子どもに対する合理的配慮での話として聞きました

が、大人に対しても通用することがあると改めて感じ

た。個人に対する配慮（特別扱いする）は、特別扱い

をしないと差別になるは、今の社会一般にはまだまだ

通じないところであると思うが、支援者として少しでも

障害者の人の伝達が出来たらと思った。 

・診断については、支援が必要な時のパスポートとの事

で、今後グレーゾーンの子どもさんで、サービス利用

が必要な方に対し、使わせていただきます。伝え方とし

ては「診断書をとって来て下さい」というより、「お医者

さんの意見書をもらって来てくださいね」とやわらかく

伝えたいと思う。 

・坂井先生のご講演には何度も参加しているが、毎回

気づきが多くある。しっかり心にきざんで、現場で意識

して取り組んでいこうと思う。 

 

 

 

 

 

 ●交流会                10:55～11:55      

坂井先生のご講義の後には、ひとつのグループ［メン

バー５人×サポ委１名] の構成で交流会を行いました。

メンバーさんの構成は変わらず、サポ委さんに各グルー

プを順番に回っていただきました。メンバーさん×サポ

委さんの交流だけでなく、メンバーさん同士の交流も行

われ、予想以上に盛り上がった会となりました。 

以下が感想の抜粋です。 

・支援に関わる方々と話ができ、講演を聞いて勉強もさ

せて頂けたので良い時間だった。 

・色々な立場の方、違う支援分野の方の意見が聞けて

良かった。オンラインより会話がはずむと思った。 

・個別では相談しにくくても、大勢の人が集まって交流す

る場だったので、話しやすかった。 

・サポ委の方が話を引き出してくれて、聞きたいことが聞

けた。サポ委の方の計らいで、適切な人からアドバイス

がもらえた。 

・はじめは何を話すかモヤモヤした感じだったが、温まっ

てくると色々話が出てきて、とても盛り上がった。 

・サポ委さんの経験を聞かせていただいて、とても勉強に

なった。相談もできそうだと思った 

・今後も交流会を定期的に続けてほしい。 

 

交流会は、今後も改良を重ねながら行っていく予定

です。今回参加されなかったメンバーの方も、またのご

参加をお待ちしております。  

 

 
 

  

https://1.bp.blogspot.com/-vqXYDz0gQxs/W_eGen0Ri4I/AAAAAAABQVs/B4jgVFCmNw4NvQaWBeX8yxMO0WybVDcSwCLcBGAs/s800/line_mountain_yama_kouyou.png
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昨年度より、メンバー相談専用窓口を開設しています！ 

   

 
 
 

マネジメントチーム（200）

最近支援で行き詰まっているんだよね

メンバーの人は相談できる窓口があるみたいだよ

仕事のことだったら相談できるの？

対応に困ってるケースや職場のことだったり、何で
も相談できるみたいだよ。ちょっとした質問なんか
もできるみたいだよ

どんな人が相談に乗ってくれるの？

たくさん支援経験がある「地域サポート委員」さん
が、電話やメールで話を聞いてくれるみたいだよ

それって、誰でも相談できるの？

メンバーだけみたいだよ

どうやって相談したらいいの？

地域サポート委員さんのリストの中から、自分が
相談したい委員さんをさがして、直接連絡してみ
たらいいよ！

詳しくは、アルプスかがわのメンバー専用のホー
ムページに載ってるよ

メンバー専用相談窓口 紹介 

香川県発達障害者支援センター『アルプスかがわ』 香川県ふじみ園 相談支援センター 

 

 



 

 
 

 

●サポート委員 連絡先
圏域 氏名（所属） 受付時間 連絡方法・連絡先

小西　マリ子　氏 月～金

（観音寺市社会福祉協議会） 8:30～9:00

佐々木　ゆかり　氏 月・火・木・金 📞📞0875（24）8111

（支援センター『ウィズ』） 9:00～17:30 ✉with@shafuku-laugh.com

大西　史訓　氏 月～金

（しょうがいしゃ生活支援センター『ふらっと』） 17:00～18:30

野口　友紀　氏 水・木 📞📞0877（43）3630

（特定非営利活動法人『メロディー』） 9:30～13:00 ✉v_ｓ_melody@yahoo.co.jp

金谷　千絵　氏 月～金 📞📞087（886）6580

(高松市立香東中学校) 16：00～18：30 ✉ch50626@edu-tens.net

七條　正直　氏 月～金

（放課後等デイサービス・児童発達支援『ふたば』） 10:00～12:00　17:30～18:00

小豆

植村　久美子　氏 月～金 📞📞0879(24)3701

（障害者就業・生活センター『共生』） 8：30～17：00 ✉kyousei@md.pikara.ne.jp

※小豆圏域以外の方でも、地域支援マネジャーに連絡いただければご相談を受けつけます。遠慮なく地域支援マネジャーにご相談ください。

※所属する圏域のサポート委員でなくても、希望のサポート委員に相談できます。

📞📞0875（25）7752

📞📞0877（64）0705

西讃

中讃

高松

📞📞087（880）3170

※現在サポート委員が不在のため、地域支援マネジャーにご相談ください。

東讃

圏域 氏名（所属） 受付時間 連絡方法・連絡先

●地域支援マネジャー 連絡先

西讃
中讃

月～金
8：30～17：00

📞📞0877(98)3163

✉mt-member@fujimien.org

高松
小豆
東讃

📞📞087（866）6001

✉mt-member@kagawa-reha.net

曽利　真弓　・　鶴窪　彩子
（香川県ふじみ園　相談支援センター）

新井　隆俊　・　藤本　裕子　・　上薗　生　
（香川県発達障害者支援センター　『アルプスかがわ』）


